

Das Jugendfussball-Highlight des Jahres

Süddeutsche Futsal-Meisterschaften in Ehningen



Württembergischer
Fußballverband e.V.



Der Süddeutsche Fußballverband veranstaltet am Samstag und Sonntag in Ehningen die **Süddeutschen Futsal-Meisterschaften der A-, B- und C-Junioren**. Ab 12.00 Uhr treten jeweils die sechs besten Hallenteams aus Bayern, Hessen, Baden, Südbaden und Württemberg an, um die Qualifikanten für die Deutsche Futsal-Meisterschaft zu ermitteln.



Samstag, 03.03.2018 12:00 - 17:30 Uhr C-Junioren (Halle 2)

Teilnehmer: TSG Balingen, Turnerschaft Ober-Roden, SpVgg Greuter Fürth,
Spfr. Schwäbisch Hall, SpVgg Neckarelz, SF Eintracht Freiburg

Sonntag, 04.03.2018 12:00 - 17:30 Uhr B-Junioren (Halle 1)

Teilnehmer: VfB Bösinggen, FC Astoria Walldorf, SpVgg Bayern Hof,
VfL Kirchheim/Teck, FC 03 Radolfzell, Karbener SV 1890

Sonntag, 04.03.2018 12:00 – 17:30 Uhr A-Junioren (Halle 2)

Teilnehmer: FTSV Kuchen, VfB Eppingen, FC 1920 Gundelfingen,
SV Zimmern o.R., SG Kuppenheim, JFV Wald-Michelb./Abtsteinach

Lassen Sie sich dieses Jugendfussball-Highlight des Jahres nicht entgehen und kommen Sie in die Ehninger Schalkwiesenhallen. Der Eintritt ist frei und für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt, wobei auf den Ausschank von Alkohol bei dieser Jugendveranstaltung bewußt verzichtet wird.